
Bonjour à toutes et tous et merci pour votre présence à cette remise des prix du mérite 

sportif et du prix coup de cœur. Je ne vais pas être très longue mais je voudrais quand 

même profiter de l’occasion pour faire un bref retour sur la saison sportive 2022-2023. 

Le sport à Wellin c’est 17 clubs pour 1.286 adhérents qui totalisent plus de 3.200 h 

d’occupation du hall. C’est aussi, depuis la reconnaissance du Centre sportif de Wellin par la 

Fédération Wallonie-Bruxelles, des activités organisées par l’asbl comme la session Je cours 

pour ma forme, les cours de Bungypump, des journées pour les écoles ou les ados en fin 

d’année scolaire. 

La Commune de Wellin a toujours aussi voulu favoriser le sport pour les jeunes en ouvrant 

gratuitement ses installations aux écoles de l’entité et en octroyant la gratuité aux clubs 

pour les groupes d’âge en dessous de 12 ans. 

N’oublions pas non les investissements importants dans les infrastructures existantes pour 

les garder au meilleur niveau. Vous le savez sans doute, le gros dossier de l’année prochaine 

sera la rénovation énergétique du centre sportif. Afin d’atteindre les objectifs de réduction 

de consommation de 35 %, le bâtiment va être isolé, les châssis changés et des panneaux 

photovoltaïques seront placés sur le toit. Nous avons d’ores et déjà obtenu une promesse 

ferme de subside pour 570.793,30 € sur des travaux estimés à 1.085.289,61 € TVAC. 

Cette vitalité de notre commune en matière sportive a été récemment reconnue par le label 

Adeps « Commune sportive » où nous recevons une étoile. Au travers d’une grille 

d’évaluation, 5 thèmes ont été examinés : la politique sportive, les activités sportives, la 

mise en avant des cercles sportifs, les infrastructures sportives et la mobilité douce. La 

Commune de Wellin obtient un score de 68,78 % et maintient ainsi l’étoile obtenue en 

2020. 

Cette saison 2022-2023 a vu aussi le départ de Quentin Wilmet et l’arrivée d’Eloïse 

Lambotte à la gestion du centre sportif. Je souhaite ici la remercier pour son travail au 

quotidien avec son collègue Raphaël pour la bonne gestion des infrastructures sportives 

mais aussi la relation de confiance qu’elle a pu établir avec vous tous. 

Enfin, dernière nouveauté de saison sportive, le site internet du centre sportif a été mis en 

ligne. Ce n’est plus une simple page dédiée aux sports sur le site communal mais un 

véritable site. Il comporte une rubrique actualités et événements qui vous est bien entendu 

ouverte. N’hésitez pas à nous faire de vos événements. Nous ne manquerons pas de les 

relayer sur le site et la page FB du centre sportif. 

Passons maintenant à la remise des prix. 

 

 


